

Marillac, vous avez vu pire que maintenant, après des épidémies terribles, après les horreurs de deux guerres, guerre étrangère et guerre civile. Votre bonté a contribué à tout calmer. Multipliez-la au milieu de nous, avec cette paix inaltérable dont vous jouissiez. La vertu ne manque pas aujourd'hui, sur notre terre, non. Mais peut-être un peu, parfois, la "manière", celle que vous aviez et que vos filles ont gardée :

Quand on a le sourire aux yeux
A la lèvre un mot gracieux
La vertu même en est plus belle !

La Croix de Paris.

LA CHAPELLE DE LA REPARATION DU SACRÉ-CŒUR

SES BESOINS PRESSANTS

RE dimanche, 13 juin, à la chapelle de la Réparation du Sacré-Coeur, à la Pointe-aux-Trembles, avait lieu l'ouverture des pèlerinages pour cette saison d'été.

Environ 7,000 hommes, tous membres des différentes ligues du Sacré-Coeur de la ville de Montréal, s'étaient rendus à l'appel du dévoué chapelain préposé à la garde de ce sanctuaire. Il y eut sermon, bénédiction et procession du Saint-Sacrement, sous la présidence de Mgr l'archevêque de Montréal. Les personnes qui furent témoins de cette pieuse cérémonie en ont rapporté une vive impression.

A cette occasion, que nos lecteurs nous permettent aujourd'hui de leur parler des besoins pressants du sanctuaire de la Réparation.

Ce sanctuaire a été fondé, il y a une vingtaine d'années, par Mlle de la Rousselière, pieuse femme naguère venue de France